

Lageplan & Wegbeschreibung Institut für Pathophysiologie & Allergieforschung

English:

Enter the General Hospital at the main entrance (Währinger Gürtel 18-20, 1090 Wien). You are now on the 5th floor of the General Hospital. From there walk straight ahead, following the blue signs toward 'Ambulanz Aufzüge'. Take the blue elevator down to the 3rd floor, exit and turn left. Continue down the hallway to the back of the hospital until you find the sign for 'Institut für Pathophysiologie - Leitstelle 3Q'. Enter the IPA and report to the 'Leitstelle' for further information.

Deutsch:

Sie betreten das AKH (Währinger Gürtel 18-20, 1090 Wien) am Haupteingang und befinden sich nun auf der Ebene 5 des AKH. Von dort führt der Weg gerade durch die Eingangshalle, Sie folgen zunächst den blauen Schildern „Ambulanz Aufzüge“. Nehmen Sie einen der blauen Ambulanzaufzüge bis auf die Ebene 3 und verlassen Sie den Aufzug nach links. Gehen Sie den Gang entlang bis Sie auf Ihrer rechten Seite das Institut für Pathophysiologie mit der Leitstelle 3Q finden. Durch die blaue Tür betreten Sie das Institut und können sich für weitere Instruktionen in der Leitstelle anmelden.

Allgemeines Krankenhaus der Stadt Wien - Medizinischer Universitätscampus
Orientierungsplan - Grundriss

